



TEMA: No juzgues a otros: Habla lo bueno

OBJETIVO DEL TEMA

Es poder enseñarles a los niños que la voz de Dios vence todo temor y que si nos dejamos guiar por él todos los temores huirá

MIENTRAS LLEGAN LOS NIÑOS (10 minutos)

Tenga listas estas cosas: tijeras, crayolas o marcadores y hojas de papel blanco en la mesa y la activada impresa.

TIEMPO DE ALABANZA (10 minutos)

Vamos a tener una presentación donde van a encontrar los videos de alabanza.

En este tiempo nosotros debemos hacer que los niños se conecten con la alabanza. Debemos guiarlos a que alcen su manitas y que expresen el amor a Dios de forma audible. (Seamos niños)

VERSÍCULO BÍBLICO

Versículo: Lucas 6:34 (NTV)

"No juzguen, y no serán juzgados. No condenen, y no serán condenados. Perdónense, y serán perdonados."

HISTORIA BÍBLICA: Lucas 6:34 (15 minutos)

Reúna a los niños a su alrededor mientras se prepara para el tiempo de la historia. Después de la introducción, lea la historia en la Biblia. Si es posible, use una Biblia de niños para que sea más fácil de entender.

Historia Bíblica

Había una vez un hombre llamado **Simón**, un fariseo que invitó a **Jesús** a su casa a comer. Simón era un hombre importante, y muchos lo respetaban, pero en su corazón aún no entendía el amor y la misericordia de Jesús.

Jesús aceptó la invitación y fue a la casa de Simón. Se sentó en la mesa, mientras otros invitados lo miraban con mucha curiosidad. En esa época, las personas no se sentaban en sillas como nosotros, sino que se recostaban en almohadas al lado de la mesa.

De pronto, algo inesperado sucedió.

Una mujer que todos conocían por su mala fama entró a la casa. ¡Nadie la había invitado! Pero esta mujer había oído hablar de Jesús y sabía cuánto amor y perdón ofrecía a las personas. Traía en sus manos algo muy especial: un frasco de **perfume muy caro**.

La mujer, llena de amor y arrepentimiento, se acercó a Jesús. Se arrodilló a sus pies y **comenzó a llorar**. Sus lágrimas caían sobre los pies de Jesús, y con su cabello largo, los secaba. Luego, abrió el frasco de perfume y lo derramó con cuidado sobre los pies de Jesús.

La casa se llenó con el dulce aroma del perfume, pero Simón y otros invitados no estaban contentos. Simón pensó:

— *“Si Jesús realmente fuera un profeta, sabría qué clase de mujer es ella. ¡Es una pecadora!”*

Jesús, que conoce los pensamientos de todos, le dijo a Simón:

— *“Simón, te quiero contar una historia.”*

Simón respondió:

— *“Dime, Maestro.”*

Jesús continuó:

— *“Había dos hombres que le debían dinero a un prestamista. Uno le debía una pequeña cantidad y el otro una suma muy grande. Como ninguno podía pagar, el prestamista les perdonó la deuda a los dos. Ahora dime, ¿cuál de los dos amará más al prestamista?”*

Simón respondió:

— *“Supongo que el hombre al que se le perdonó la deuda más grande.”*

Jesús sonrió y dijo:

— *“Has contestado correctamente.”*

Entonces, Jesús miró a la mujer y dijo:

— *“¿Ves a esta mujer? Cuando entré a tu casa, no me diste agua para mis pies, pero ella los ha lavado con sus lágrimas. Tú no me diste un beso de saludo, pero ella no ha dejado de besar mis pies. Tú no ungiste mi cabeza con aceite, pero ella ha derramado perfume en mis pies.”*

Jesús siguió con una voz llena de amor:

— *“Por eso te digo que sus muchos pecados le son perdonados, porque ha amado mucho. Pero a quien poco se le perdona, poco ama.”*

Luego, Jesús le dijo a la mujer:

— *“Tus pecados te son perdonados. Tu fe te ha salvado. ¡Ve en paz!”*

La mujer se fue con el corazón lleno de gozo, porque había encontrado el amor y el perdón de Jesús.

Versículo clave:

“Tus pecados te son perdonados; tu fe te ha salvado. Ve en paz.”

Lucas 7:48,50

Reflexión para los niños:

Esta historia nos enseña que Jesús nos ama y está siempre dispuesto a perdonarnos cuando estamos arrepentidos de corazón. Como la mujer que mostró amor a Jesús, también podemos agradecerle con nuestras acciones y amor a los demás.

Preguntas para los niños:

1. ¿Por qué la mujer derramó perfume en los pies de Jesús?
2. ¿Qué dijo Jesús sobre el perdón?
3. ¿Cómo podemos mostrar nuestro amor por Jesús hoy?



ORACIÓN (10 minutos)

Padre te damos gracias por esta enseñanza que nos das a través de tu palabra y te pido que abras mis oídos, mi mente y mi corazón para oír y obedecer tu palabra porque nunca olvide

DESARROLLO DEL TEMA (30 minutos)

Una vez contextualizado el tema con los niños por medio de la historia bíblica entregaremos a cada niño la hoja de trabajo en la cual les vamos a explicar qué se debe hacer y así daremos inicio a la actividad.

TIEMPO DIVERTIDO ALTERNATIVO (15 minutos)

Una silla por una corona (juego) esto es un ejemplo.

ACTIVIDAD FINAL (5-10 minutos)

Mientras los niños esperan a que sus padres los recojan, se proyectará una película que se encuentra en la presentación.

ENTREGA DE LOS NIÑOS

Los padres deberán recoger a su hijos no se deben dejar salir por ningún motivo

PÁGINA PARA LLEVAR A CASA

Al final de la clase le da una hoja de trabajo a cada niño para llevar a casa.



IMPORTANT

1. Tanto los profesores como el grupo de apoyo deberán dejar antes y después los salones ordenados y limpios.
2. No se deben abandonar las posiciones ni dejar los salones solos.
3. Si tienen algún inconveniente por favor comunícalo.
4. Si los Niños que estén llorando no llevarlos donde los papás, ya que esto crea distracción en el culto, debemos tratar de calmar al niño y distraerlos, si se sale de control la situación por favor llamar al líder el se va a encargar.
5. El grupo de apoyo no deberá estar distraído o en sus celulares ya que esto trae distracción en la clase, y la idea es que apoyen a los profesores.(Sin celular)
6. El refrigerio de los servidores están en la oficina pueden tomarlos después del servicio.